







## Börsen und Valuten

### Berliner Börse

Zum Schluß kam die Erholung der Fahrbahnindustrie, die auf 274 zurückgingen. Der Spurverlust war gering. Die Transaktion mit den Farbenhändlern, weil man etwas anderes erwartete, hatte Ferner einen Rückgang eingetragen, ausgehend von der Landesbank für Fort. Die Kursschwankungen waren sonst geringfügig; so schlossen sich die Kurse am 29. November 1928 auf 233,41, Charlottenburger Wasser auf 125% nach 123,41, Schlesier 263% nach 266,14, Gesamt-Tief 270,14, Bergmann 241,14 nach 242,14, Siemens 434,14, Thyssen 188,84 nach 196,84. An den Nachmittag des 29. November weiter schwach, besonders Farbenindustrie wurden stärker abgebogen und gingen 2% nach. Schließende Kurse am 29. November 1928 hörten ein wenig veränderte Kurse, bei Reichsbank, Tief 250,14, Salzgutfonds 500, Schuhfonds 432,14, Elektro-Licht 261,14, Bergmann 241,14 nach 242,14, Siemens 434,14, Thyssen 188,84 nach 196,84.

### Schluss erneut schwächer

Zum Schluß kam die Erholung der Fahrbahnindustrie, die auf 274 zurückgingen. Es trat ein Rückgang ein, ausgehend von der Farbenindustrie, die auf 274 zurückgingen. Der Spurverlust war gering. Die Transaktion mit den Farbenhändlern, weil man etwas anderes erwartete, hatte Ferner einen Rückgang eingetragen, ausgehend von der Landesbank für Fort. Die Kursschwankungen waren sonst geringfügig; so schlossen sich die Kurse am 29. November 1928 auf 233,41, Charlottenburger Wasser auf 125% nach 123,41, Schlesier 263% nach 266,14, Gesamt-Tief 270,14, Bergmann 241,14 nach 242,14, Siemens 434,14, Thyssen 188,84 nach 196,84.

### An der Berliner Börse

#### Zugelassene 500 000 000 Mark

Beurteilt: 2.500 000,-

Neuer Kurs: 100,000,- 100,000,-

Neuer Aktienkurs: 100,000,-



